

Edil Imperial: “Con energías renovadas para recuperar la Intendencia de Paysandú”

General



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 184
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/edil-imperial-con-energias-renovadas-para-recuperar-la-intendencia-de-paysandu_10101.php

EDIL IMPERIAL: 'CON ENERGÍAS RENOVADAS PARA RECUPERAR LA INTENDENCIA DE PAYSANDÚ'

General

Edil Imperial: “Con energías renovadas para recuperar la Intendencia de Paysandú”

Edil Imperial: “Con una nueva visión y fuerza para recuperar la Intendencia de Paysandú”

Críticas del Edil Andrés Imperial a la Gestión de la Coalición

de Gobierno en Paysandú

Andrés Imperial, edil del Frente Amplio, realizó una evaluación contundente sobre los recientes resultados de la coalición de gobierno, señalando que “perdió en octubre y noviembre” debido a la falta de beneficios para Uruguay, especialmente en el departamento de Paysandú.

En su opinión, “los hechos de corrupción y la carencia de políticas laborales claras” fueron determinantes para esta pérdida.

Imperial recordó que “hubo una señal clara cuando en Paysandú se ganó el plebiscito contra 135 artículos de la Ley de Urgente Consideración (LUC)”, y agregó que el reciente plebiscito sobre la seguridad social también refleja un descontento con la gestión actual.

El representante de la Vertiente Artiguista en la Junta Departamental criticó la administración del intendente Nicolás Olivera, afirmando que “se ha caracterizado por la falta de transparencia en la gestión de recursos económicos”.

Además, denunció que “los funcionarios municipales han sido atropellados de maneras nunca antes vistas”.

Imperial mencionó casos específicos de presión a trabajadores vinculados tanto a su fuerza política como al Partido Nacional, indicando que estos han recibido presiones relacionadas con los programas de Jornales Solidarios y la Fundación A Ganar.

Entre las denuncias que le llegan como edil, destacó que “el domingo de las elecciones, algunos trabajadores de la Fundación que actuaban como delegados de mesa en los circuitos de votación recibieron llamados para cumplir funciones ajenas a sus responsabilidades”.

Asimismo, indicó que “personal de confianza del intendente estaba marcando tarjeta mientras se dedicaban a repartir listas” durante su horario laboral, subrayando que esas denuncias provienen de los propios funcionarios.

Imperial agregó que “la Fundación A Ganar se ha convertido en un trampolín para ingresar a la función pública”, estimando que más de 100 funcionarios habrían pasado a formar parte del gobierno municipal a través de esta asociación en los últimos meses.

En términos de empleo, resaltó que “la mayor demanda entre los sanduceros es la falta de trabajo”.

Criticó además los actos inaugurales del intendente, catalogándolos de “puro humo” y señaló que, a pesar de la realización de obras como el Estadio Cerrado, “la mano de obra sanducera es escasa” y que gran parte proviene de otros departamentos e incluso de otros países.

Finalmente, Imperial concluyó afirmando que, tras los resultados electorales que favorecieron al Frente Amplio y en contra de la gestión del intendente, están decididos a “recuperar la Intendencia de Paysandú”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Edil imperial con energías renovadas para recuperar la intendencia de paysandu

Tags

imperial, resultados, funcionarios, denuncias, afirmando, contundente, gobierno, intendente, trabajadores, recuperar, intendencia, plebiscito

Noticias relacionadas

4.0 * *Edil Imperial cuestiona la alta desocupación en Paysandú, a pesar de que la Intendencia cuenta con "la mayor cantidad de recursos en la historia*

3.6 * *Explorando el Tesoro Imperial de Beijing: una travesía emocionante por la Ciudad Prohibida*

3.9 * *Confrontación política en Montevideo: Edil del Partido Nacional denuncia a la Intendencia por la remoción de carteles electorales*

4.9 * *Edil nacionalista refutó las declaraciones del intendente: "Zunino carece de vergüenza*

4.5 * *Andrés Imperial: "Este revés no solo afecta a Bella Vista, sino que*

también golpea a todo Paysandú”

3.8 * *Edil del Partido Nacional sostiene que el incremento en las tarifas de estacionamiento busca una mayor recaudación por parte del gobierno*

4.9 * *La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores*

3.8 * *Christian Murieda: “Sentimos un gran orgullo por nuestro equipo”*

3.7 * *“Considero un honor ser excluido”: Correa se pronuncia sobre la prohibición de ingresar a Estados Unidos*

3.7 * *Confrontación entre el edil Diego Rodríguez y la Imm por la eliminación de carteles políticos del Partido Nacional*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024